



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS
MESA DE MOVIMIENTO
25 NOV 2022
Recibido..... 09:57.....Hs.
Exp. N°..... 50136.....C.D.

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

Pág. 1

RESUELVE:

Artículo 1: Otorgar la distinción *Diploma de Honor* al Técnico en Hemoterapia, Sr. Luis Infante, en reconocimiento a su trayectoria de 25 años como Jefe de Servicio de Banco de Sangre e Inmunohematología - actual Servicio de Medicina Transfusional y Hemoterapia- del hospital Dr. José María Cullen de la ciudad de Santa Fe.

Artículo 2: Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

Artículo 3: Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

Artículo 4: Regístrese, comuníquese y archívese.

Sergio Basile
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

A través del presente proyecto de resolución, pretendemos reconocer al señor Luis Infante, técnico en hemoterapia, que durante 25 años se desempeñó como Jefe de Servicio de Banco de Sangre e Inmunoematología -actual Servicio de Medicina Transfusional y Hemoterapia- del hospital Dr. José María Cullen de la ciudad de Santa Fe.

En el año 1985, siendo el único técnico en hemoterapia en la ciudad de Santa Fe, ingresó a trabajar en dicho hospital.

El banco de sangre, que se encontraba en el subsuelo del Cullen, estaba integrado por un equipo de ocho personas, un técnico, un médico, tres técnicos químicos y tres secretarías, dependiendo del sector enfermería.

En el año 1997, deja de depender del sector enfermería y se logra la independencia del banco de sangre, siendo nombrado como jefe de servicio de banco de sangre e inmunoematología a Luis Infante. Como jefe, se dedicó arduamente en la profesionalización del servicio, dejando como legado, a 16 técnicos en hemoterapia trabajando en el mismo.

Luis, quien recientemente se retiró por su jubilación, es una persona muy querida por quienes estuvieron a su lado, siendo ellos los que continuarán su legado en el servicio de Medicina Transfusional y Hemoterapia.

Por lo expuesto, consideramos pertinente homenajear a este profesional de la salud santafesina, por lo que solicitamos el acompañamiento para la aprobación del presente proyecto de resolución.

Sergio Basile
Diputado Provincial